



# 浦島伝説

令和6年12月6日

第27号

## 成長したね！ 職場体験学習 五色台集団宿泊学習

### 集団宿泊学習

11月25日(月)～11月27日(水)に1年生は五色台少年自然センターで集団宿泊学習を行いました。1日目はオリエンテーリングを行い、グループの団結力を高めました。夜は、四国でも屈指の大きさの口径62cm反射式天体望遠鏡で、天体観測を行いました。2日目は、野外体験学習で自然センター周辺や遍路道を散策したり、紙すきや藍染めなどの室内学習をしたりしました。夜は恒例の「カメリンピック」で、ユニークな競技メニューで勝敗を競い合いました。3日目は野外炊事で打ち込みうどん作りを行いました。うどん玉から麺を作る人、野菜を切る人、かまどで湯を沸かす人、竹でおはしを作る人に分かれ活動しました。

家を離れての3日間の宿泊学習では、自然のすばらしさだけでなく、生活習慣や規則の大切さ、がまんする強い心など、集団生活に必要な学びがたくさんありました。今後の1年生の活躍に期待しています。



### 職場体験学習

11月28日、29日の2日間、2年生が職場体験学習を行いました。28か所の事業所の協力をいただいて、さまざまな職場での実際の仕事を体験することができました。

2学期に入り、自分の適性診断や職業について調べたり、マナー講座を受講したりしました。そして各事業所を事前に訪問して、当日を迎えました。各事業所では、緊張しながらも一生懸命に活動しているみなさんの姿が印象的でした。

この職場体験学習を通して、明るい表情で気持ちのよい挨拶をすることやはきはきと対応することなど、多くのことを学んだと思います。これからの自分の将来の職業について考えるとともに、おうちの方が一生懸命働いていることの意義についても考える機会になることを願っています。地域の事業所の皆様、保護者の皆様、ご協力いただきありがとうございました。



### 進路懇談

## 進路選択の決断

3年生は、11月16日に香川県公立高校入試細目周知会、11月27日、28日に進路懇談会を実施しました。いよいよ真剣に自分の進路を考え、それに向かって決断し、チャレンジしていく時期になりました。「香川県公立高等学校入学者選抜実施細目」には、入試の日程が示されるとともに、自己推薦入試での「求める生徒像」が示され、各高校がどんな生徒に来てほしいと考えているのかがわかります。3年生にとっては、これからの3ヶ月が正念場といえます。11月27日、28日の進路懇談会では、私立高校の受験について最終決定し、12月半ばにかけてオンラインでの出願をしているところです。

12月23日の2学期末懇談会では、国立高専の受験、公立高校の自己推薦について、最終決定します。そして新年を迎えると、私立高校の入試が始まります。2月には公立自己推薦入試、3月には公立一般選抜入試と大切な試験が続いて行われていきます。今、この時に、自分の将来の夢や希望に沿った高校を選択することはとても重要なことです。また、3年生だけでなく2年生と1年生も、1年後、2年後の今を考えて、自分の将来の進路をしっかりと考えていくことを願っています。